

Damnificados de Palpa recibieron ayuda

Apenas el presidente del Consejo de Ministros (PCM), Fernando Zavala, hizo oficial la declaratoria de emergencia por 60 días en la región Ica, Shougang Hierro Perú envió un equipo de apoyo a la localidad de Palpa para llevar víveres a los damnificados.

El grupo - liderado por el ingeniero Luis Salguero, Jefe del Departamento de Servicios de SHP - llegó a la mencionada localidad y de inmediato se dirigió a las zonas conocidas como Sacramento, Santa Rosa y La Isla que han sido las más perjudicadas por los huacos.

La ayuda fue recibida por el alcalde de Palpa, Justo Mantilla Bendezú. El burgomaestre reveló que las calles del distrito están bloqueadas y que las redes de agua y desagüe están a punto de colapsar. Luego se realizó una evaluación de daños, en las tres zonas, para establecer cuáles son las necesidades inmediatas de los casi 600 pobladores que residen allí.

